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臺北市私立靜心國民中小學-小學部 

107 學年度第 1學期學校日家長意見彙整 

 

一、家長的回饋與鼓勵 

感謝老師們的專業帶領，相信孩子在靜心小學會有豐富充實的成長。 

校長及老師辦學認真用心、充實。 

辦得很仔細，謝謝校方的準備，各科老師的講解，導師盡心的班級帶領。 

謝謝老師與學校的用心安排。 

很喜歡老師們的教學方式與理念。 

了解學校有在認真辦學。 

謝謝老師對家長的 open & honest 溝通，老師們辛苦了，加油！ 

老師都很認真。學校有盡心盡力在好好認真辦學，謝謝大家的努力。  

老師講解非常詳細，太棒了！         

感謝學校及所有老師的努力。 

感謝校長及各班老師的用心，辛苦了！ 

導師與科任老師都講解的很詳細，外籍導師也相當投入，富有熱情，非常謝謝！ 

導師及科任老師皆非常用心的準備，讓我們能夠充分了解各科老師教學的理念，及 

評分標準，謝謝老師！ 

感謝老師用心準備，幫助我們了解學習注意事項。 

社會老師的目標、做法和參考資料很豐富，用心推薦參考試用的書目。 

謝謝很多幫助，授得老師講解很詳細。 

學校日很開心很多資訊交流，和老師見面也很棒。如果有適合時間再辦一次也很棒。 

音樂的歌劇／音樂劇的欣賞很棒！ 

希望能再多舉辦，與老師一起教導小孩。 
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二、家長意見回覆 

分類 家長意見 處室回應 

綜合性 高中部成立後，靜心高中會使學生面

向全世界的大學。請學校說明高中部

及初中部的教學方針有何改變？例如

Cambridge IGCSE是 14~16歲的國際

資格。靜心高中/初中會考慮嗎？還有

其他的呢？ 

謝謝家長的詢問，有關高中課程相關的說明

將會於 107學年度第 2學期統一向家長說明。 

教務處 說明課程的時間可以再濃縮、精簡  謝謝您的建議，校方將再考量辦理學校日的

方式與需求，取得學校日當日活動規劃的實

施方式參考。 

若可以的話，是否可事先將各科老師

之資料提前放在學校網站上，提供家

長們參考，謝謝。   

謝謝您的建議，家長若對學校課程、教師教

學或學生學習有任何疑問，隨時歡迎您透過

電話、電子郵件或預約面談等方式與各行政

處室或老師交流。 

週二數學課後班希望課程多元活潑點 謝謝您的建議，我們將參酌家長意見，列為

規劃學校各項課程時調整與精進的重要參

考。 

數學精熟班可否少做題庫，增加趣味

性與合作的學習 

期待作文可以多加練習 

提供一些基本防身術的課程 

希望增加體適能課程 

寒暑假作業如果與學期課程或比賽有

關，是否在學期中進行由老師帶領指

導。分組活動不宜於寒暑假進行，時

間不易安排 

謝謝您的建議，我們將再研擬暑假作業的設

計與多元性，使學生達到有效學習的最佳方

式。 

建議寒暑假作業能以讓孩子生活中體

驗與感受的方向為主，如：我交了幾

個、朋友去哪裡玩、做什麼或學習什

麼新的技能等，不要寫／做學校要選

拔校外作品的功課，作品讓有興趣的

同學自由參加。 

想請學校評量課表，是否盡量將較需

要思考、清晰的課，例如：國語、數

學，安排在上午課程。 

謝謝您的建議，學校的課表安排以學生學習

為第一考量，並綜合考量全校教師配課、教

師教學、分組教學、學校各領域課程安排與

全校教室配置等因素進行日課表編排。 
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學務處 

導護志工希望暫停 

班級導護志工是希望家長能撥出一個早晨 30

分鐘的時間，照護與協助孩子們上學，並了

解孩子們的上學狀況，更希望家長服務志工

的精神能作為孩子學習的榜樣，請您多多支

持班級導護志工。 

導護輪值是否可外聘專業的負責 

每日早晨 7:00~8:00 已聘請資深義交楊先生

指揮交通，擔任班級導護志工只需具備一般

交通規則觀念即可，設置的功用是遵照交通

號誌，加強維護學生安全，協助低年級上下

車、停車疏導等，並無交通指揮權。學務處

原有規劃導護志工講習時間，但因能到場的

家長不多，故改以書面及網頁公告班級導護

志工須知，內容包含各站崗點的原則與注意

事項，請家長們再詳閱，若有不清楚的部分

請聯繫學務處生教組，輪值現場也都會有學

務處主任或組長巡視，您也能在現場詢問。 

學務處的 PPT可否簡短報告內容，或

將資料放在學校網頁上自行閱讀。 

謝謝您的建議，未來將儘量縮短簡報內容。 

除了體育課及社團課，可以增加一日

穿體育服的時間嗎？小朋友穿體育服

比較好活動。   

每週體育課加社團課已有二至三日的體育服

時間，其他時間應穿著制服。 

  

希望有針對"禮貌"的教育放入教學項

目，小朋友對交通導護老師的問候都

不回應，平時家裡雖有要求，若能在

校有加強會更好。 

有禮貌，是生活教育的首要，平日在學校已

有教導與要求，未來會再加強，謝謝您的提

醒。 

原本想認識家長，礙於時間不夠，有

點可惜。希望家代能由家中有高年級

的家長擔當，讓班級經營更順暢。 

由於要宣達的事情較多，每個班級會視情況

讓家長自我介紹，以增加彼此的熟悉度。謝

謝您的建議。 

英語 

中心 

對於英文課的部分，能否各班都引入

class123 系統，以及 APP[Quizlet]

方便孩子加強練習？家長們大多認為

這 2 種 APP 對於孩子的加強練習很有

幫助，希望學校可以統一使用，謝謝 

謝謝家長的建議，英語團隊將於教學研究會

討論是否適合全面實施以及實施的時機點。 

請問英語中心英語小論文會於何時上

課進行教學，是否納入學期成績計

算？所占比重為何？教學頻率每周約

幾次？時數？ 謝謝！ 

英語小論文從五年級下學期的課後課程開始

進入基本觀念的介紹，六年級開始每週一節

自主課，並於每周三、五課後實施資料蒐集

與討論研究的實作課程。課後自主學習實作

課程不納入學期成績計算。 
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英文老師換了以後，煩請今年不要再

換，謝謝 

外籍英語教師一年一聘，將會確實完成整年

度教學。 

英語中心的報告希望具體一點，例

如：如何提升寫作能力，是從哪方面

開始？自我介紹還是什麼階段性的目

標？ 

謝謝家長回饋，未來可請報告老師針對教學

進度與步驟做較深入的說明。 

想多了解雙語班如何準備給國中的

bi-lingual class 

雙語班的學生進入國中雙語班須達到英語認

證中級的門檻。除了配合小學外籍導師所安

排的學習外，若家長希望了解孩子可以如何

加強準備，可以與外導或英語中心聯繫，我

們將針對您的孩子的學習狀況，提出個別化

的建議。謝謝您! 

行政處 是否可能開放校園停車，人多，8:30

就很難停車，謝謝！ 

本校因空間所限，既有停車格已不敷教職員

工使用，加上施工因素，更無空間開放家長

停車使用，敬請見諒。 

餐食部分請以天然食材，不使用火

腿、培根等加工食品，也請盡可能不

用油炸方式烹調，感謝。 

將於午餐委員會反映家長意見，並於審查菜

單時注意審核。 

午餐的餐食可否讓學生來給予評價意

見，作為餐食改進的重要參考 

學生若有改進意見可直接向導師反應，或向

學務處、行政處相關承辦人員反應，也將於

午餐委員會反映家長意見，並於審查菜單時

加強審核。 

營養午餐近日孩子反應不好吃，不喜

歡口味、青菜，雖有讓家長試吃，那

可否也讓孩子做個問卷或座談會討論

呢？ 

學生若有改進意見可直接向導師反應，或向

學務處、行政處相關承辦人員反應，也將於

午餐委員會反映家長意見，並於審查菜單時

加強審核。 

建議運動服以排汗材料製作 本校於訂定運動服材質時，已考量吸濕、排

汗及舒適之材料，後續將視學生意見作必要

之修正。 

國小校車經常未靠邊，並排停車就讓

孩子下車，同時並未確認每位孩子的

家長是否已到，以上有安全性的問題。 

將加強宣導與要求司機、阿姨之服務品質，

及注重相關安全事宜。 

校車隨隊人員常更換，建議開學時請

學生帶回雙方互相聯絡資訊確認。 

開學初因搭乘人員常有增減較不穩定，故路

線及車輛須配合家長需求，依搭乘人數而調

整，現人員已固定。 
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校車時間不穩定，建議在輔導課開課

後，須適時預告通知。 

開學初因搭乘人員較不穩定，學生集合時間

常有延遲情況，故校車到點時間較難掌握，

現已穩定許多，也請隨車阿姨遇有變動時適

時與家長提前聯繫。 

校舍盡快完成，安全動線很重要 將要求廠商做好必要防護，學校也將將加強

督導及巡查。 

學校活動空間好小，希望在下課時間

多開放些場地提供小孩活動，運動的

場地也不足夠。 

3 期工程規劃有戶外操場、球場及室內桌球

教室及韻律教室，工程完成後，運動空間將

大為增加。 

注意課桌椅的高度 本校課桌椅的高度可隨個人身高調整高度，

若覺不適，可向行政處反應調整。 

建議每間女廁內要放衛生紙，以免每

次都在外面抽取，為了怕不夠用反而

造成浪費，又或者臨時肚子痛發生衛

生紙不夠用的狀況 

將徵詢清潔及管理人員意見研議辦理。 

教室環境太干擾，吵雜聲（打球）有

影響 

本校先前已於該班加強門窗之隔音設施，將

再與廠商研究如何加強。 

五信教室是否可裝紗窗,以利對外窗

門打開空氣流通。 

本校各班均有空調設施，請儘量利用。 

請學校持續注意清潔並注意廁所清

潔，並加強巡邏安全。 

將請清潔人員加強打掃與巡查。 

輔導 

中心 

小學與幼兒園各學程家長日分開辦

理，家有兩位以上小朋友會有點應接

不暇，建議時間錯開，以利充分參與

了解 1. 本次時間安排及活動實施程序，確實尚有

改進空間，已於正式場合中提出改進方

案，下次辦理時將會有所調整。 

2. 親師交流一向是本校強調之重點，利用學

校日辦理確實會有時間不足之憾，請家長

另行與導師或任教教師聯繫，安排時間進

行，若有需要亦可透過學校行政單位協

助，謝謝大家的體諒 

3. 家長之自我介紹確實可提供簽選家代很

好之參考，但可能要花費不少時間，請思

考是否有更理想之方法解決，謝謝您的提

醒。 

學校附近較難停車，是否可以分年級

辦？ 

建議於開學後第一周星期六舉辦 

建議排在暑假，開學前一週 

家長日流程的安排是否可提早知道以

利跑班，謝謝！ 

時間可以再多一些，可多深入了解學

校、老師、家長對孩子的教學理念。 

希望未來可安排與校長或老師更多談

話交流機會，謝謝。 

時間不太充裕，可適時加長，老師都

準備地十分用心。 
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希望能多點時間提供親師交流。 

可留點時間給家長簡短自我介紹，這

樣簽選家代才不會沒有方向，謝謝。 

請校方給予教師群更多時間運用(另

行安排校方行程,例如 CAIS) 

少一點單向的報告，多一些個別交流

時段 

科任老師不需要介紹課程與評量方

式，僅備詢即可，不需打斷導師帶班

與介紹 

建議學校可以幫老師準備無限簡報

器，減少老師需要來回按滑鼠 

謝謝您的建議，會於下次辦理時一併考量。 

可以加強"父母如何自我教育-適應變

動的時代"。 

這一建議會將統合彙整於家長成長團體系列

講座中實施，屆時歡迎您蒞臨參加。 

 


